
どっちが早いか
１月２日から禁酒しています。禁酒１２０日を軽く突破しました。
別に町田康さんをまねしているわけではありません。
我が家には、まだアベノマスクは届きません。
禁酒１５０日到達が早いか、アベノマスクが届くのが早いか。
毎日ドキドキしながら、郵便受けを見ています。
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